



AUGUSTO QUIJANO

BIOGRAFIA

- ▶ Augusto José Quijano Axle es un arquitecto nacido en Mérida, Yucatán, en 1955. Se graduó como arquitecto en la Universidad Iberoamericana en 1979 y fundó Domínguez y Quijano Arquitectos ese mismo año. A lo largo de su carrera, ha diseñado numerosos edificios y proyectos, destacando obras como la Casa Espinosa Aguiar y la Universidad del Mayab. Su enfoque se centra en el manejo del espacio más que en las formas, y ha sido reconocido tanto a nivel nacional como internacional. Además, ha participado en bienales de arquitectura y ha dejado una huella significativa en la arquitectura yucateca



PREMIOS QUE HA GANADO

- ▶ Medalla de Oro del Foro Mundial de Jóvenes Arquitectos en el concurso "La Revitalización del Barrio" (1988).
- ▶ Medalla de Plata en la I Bienal de Arquitectura Mexicana por el edificio Universidad del Mayab.
- ▶ Premio Anual de Arquitectura 1992 otorgado por el Colegio Yucateco de Arquitectos.
- ▶ Gran Premio Medalla de Oro en la III Bienal de Arquitectura Mexicana por el Taller de Arquitectura.
- ▶ Premio "Mario Pani" 1996 de la Universidad Anáhuac.
- ▶ Primer lugar en la II Bienal de Arquitectura Yucateca por la Casa Quijano-Vázquez.
- ▶ Candidato al Premio Mies van der Rohe de Arquitectura Latinoamericana por el Centro Cultural de Mérida El Olimpo.



SU ESTILO ARQUITECTONICO

- Augusto José Quijano Axle no se adhiere a un estilo arquitectónico específico, sino que su enfoque se centra en el manejo del espacio y la funcionalidad. A lo largo de su carrera, ha creado obras que combinan elementos modernos con influencias regionales y contextuales.





**SUS OBRAS MÁS
IMPORTANTES**



CASA ESPINOSA AGUIAR:



- Construida en 1980, esta casa es un ícono en Mérida por su diseño imaginativo y singular creatividad1

UNIVERSIDAD DEL MAYAB:

- Proyectada en 1982 y terminada en 1984, esta institución educativa es un ejemplo de su enfoque en el manejo del espacio y la funcionalidad.



SALÓN DE EVENTOS DEL CLUB CAMPESTRE DE MÉRIDA:



- Diseñado en 1981, este espacio es una muestra de su versatilidad y adaptabilidad1.

CASA ANCHA

- La Casa Ancha es una destacada obra del arquitecto mexicano Augusto Quijano, conocida por su innovador diseño y su integración con el entorno natural. Augusto Quijano, un arquitecto de renombre con sede en Mérida, Yucatán, ha sido galardonado con múltiples premios por su enfoque contemporáneo y sensible en la arquitectura.



BIBLIOTECA CENTRAL DE LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE YUCATÁN

- ▶ Otro proyecto educativo importante, esta biblioteca combina espacios de lectura tradicionales con áreas de estudio moderno. El diseño se centra en la accesibilidad y la comodidad para los usuarios.

